

Fuente: Diário de Yucatán

Fecha: 11 de febrero de 2011

Título: Lactancia garantiza el futuro

Link: <http://www.yucatan.com.mx/20110211/nota-17/75793-lactancia-garantiza-el-futuro.htm>

Lactancia garantiza el futuro

Abner Ronces Mex

SAN FRANCISCO DE CAMPECHE, Campeche. -Un regalo para toda la vida de los hijos es la lactancia durante el tiempo y la forma adecuada, aseguran las autoridades de Salud.

Se calcula que, en la entidad, sólo cinco de cada 10 madres cumple con los seis meses de lactancia recomendados.

Asimismo, la incidencia de la denominada “muerte de cuna” es menor en la entidad y la estimulación o desarrollo cognitivo es parte importante, pero muchos padres campechanos dejan pasar los primeros meses de vida, etapa en que dicha preparación es más conveniente para garantizarles un futuro saludable.

“Presentarles diferentes sonidos, las texturas, masajitos y hacer sentirles que son lo más importante es fundamental para que los niños se desarrollen bien”, explica Salomón Chertorivski Woldenberg, comisionado nacional de Protección Social en Salud del Seguro Popular.

El mejor regalo

“Yo quiero, yo puedo....darte pecho, acostarte boca arriba y jugar contigo”, es el lema del Modelo de Desarrollo de Habilidades para la Vida, para incidir en el cambio de actitud individual y colectiva de las madres y su entorno familiar.

En la presentación de resultados del modelo piloto, donde participaron tres estados: Campeche, San Luis Potosí y Sonora, se informó que 3,000 campechanas recibieron la capacitación, 1,500 madres y 1,500 personas cercanas a estas mamás.

“Muchas mujeres dan pecho sólo dos o tres meses y con ello suprimen los beneficios del seno materno que es el mejor alimento, es gratis y está disponible permanentemente”, dice José Luis González Pinzón, director del Seguro Popular en Campeche